



ICAL

## PREMIO A EUGENIO SANTOS POR SU LUCHA CONTRA EL CÁNCER

El científico salmantino Eugenio Santos ha recibido el premio Aseica por su investigación en la lucha contra el cáncer. El director del Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca comparte el premio con el exdirector

del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) de Madrid, Mariano Barbacid. El jurado reconoce el trabajo que llevaron a cabo estos dos investigadores hace 40 años sobre el origen del cáncer, informa Ical.